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上海全筑控股集团股份有限公司 

关于 2023 年度暨 2024 年第一季度 

业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性依法承担法律责任。 

上海全筑控股集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024年 5月 30日

（ 星 期 四 ） 14:00-15:00 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心

（http://roadshow.sseinfo.com）召开了 2023 年度暨 2024 年第一季度业绩说

明会（以下简称“本次说明会”）。本次说明会以网络互动形式召开，就公司的

经营情况和未来发展规划等具体情况与投资者进行网络在线互动交流，在信息披

露允许的范围内就投资者关注的问题进行回答。现将有关情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2024 年 5月 15 日，公司披露了《关于召开 2023年度暨 2024年第一季度业

绩说明会的公告》（详见公告：临 2024-057）。 

2024 年 5 月 30 日下午 14:00-15:00，公司董事长朱斌先生、总经理陈文、

财务负责人张树祥先生、董事会秘书孙海军先生、独立董事鲁骎出席了本次业绩

说明会。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及回复情况 

在本次说明会上，公司在信息披露允许的范围内就投资者关注的问题给予了

回答，主要问题及答复整理如下： 

 



问题 1、请问贵公司有今年中报摘帽的申请准备吗？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！截至目前，公司经营正常，各类业务、市

场都在积极拓展，公司将持续完善内控制度的执行不断提升公司规范运作水平，

降本增效。公司将根据最新经营情况，对照《上海证券交易所股票上市规则》相

关规定，审慎评估相关事项。 

问题 2、今年以来公司股价屡创新低，请问是谁在减持公司股票？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！股价是市场行为，公司在合法合规的情况，

会主动了解相关情况。 

问题 3、请问公司前两天借给子公司科舸全筑的资金，是用于开展新业务使

用吗？是否有新项目中标？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！科舸全筑是从事物联网业务的控股子公司，

目前业务推进比较顺利，需要大股东提供借款，支持业务的发展。 

问题 4、请问贵公司股价续创新低，有回购股份的计划吗？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！截至目前，公司经营正常，各类业务、市

场都在积极拓展，公司将持续完善内控制度的执行不断提升公司规范运作水平,

如有回购计划公司会及时披露。 

问题 5、我们散户想咨询您对于大有这个 0.65 入股的股东作为战投的股东

在一季度业绩中做了何种战略投资呢？当然对于大有的简历我们已经熟读，证

券办也多次强调大有的宏大规模，现在请您具体讲讲大有对于咱们全筑如何投

入的？谢谢！ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！从今年 1月 1日开始我们定期与大有科融

的管理层积极沟通，如达到相关披露标准，公司将依规披露。 

问题 6、公司在物联网业务方面，是否会持续投入，有无新的发展构思？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！公司在物联网业务方向会持续投入。 

问题 7、贵公司在华证、商道融绿、盟浪的 ESG 评级从 CCC 到 B 不等，在企



业社会责任方面表现尤其不理想。请问贵公司是否重视社会责任的履行，又是否

会考虑在今年进行更多信息披露？谢谢！ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！公司多年一直在积极承担社会责任，随着

公司逐渐健康，我们将更加注重 ESG相关工作。 

问题 8、朱斌董事长 2022 年 8 月质押给上海城邦保理公司的 612.94 万股，

据说今年已经解除质押，但是为什么没有公告？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！我们已与董事长和城邦保理进行了沟通确

认，并将在获取相关依据后及时进行披露。 

问题 9、关注到董事长还有部分股价质押中，如果股价继续下跌到预警线，

公司打算如何应对？ 

答：您好，谢谢您对公司的关注！董事长的股权质押全部系为股份公司相关

融资的银行提供担保，所以没有质押的预警线的约定及风险。 

三、其他事项 

本次业绩说明会的全部内容详见上海证券交易所上证路演中心

http://roadshow.sseinfo.com。感谢投资者参与本次业绩说明会，并对各位投

资者长期以来对公司发展的关注和支持表示衷心感谢。 

特此公告。 

上海全筑控股集团股份有限公司董事会 

2024年 5月 31日 

 


